



2021 年度 体育祭のテーマについてのアンケート



体育祭は、みんなの団結力、協力がなければ成り立ちません。

そのためにはみんなが一つのテーマ（スローガン）のもと団結することで楠見中学校の体育祭が成功するものと考えています。

1 年生にとっては、「初めての体育祭」

2 年生にとっては、「去年の経験を生かした体育祭」

3 年生にとっては、「最後の体育祭」

いい思い出をつくるため、体力の限界に挑戦するため……そして体育祭を成功させるために今年の体育祭のテーマを考えてみてください。

今までの体育祭のテーマを参考にして考えてみてください。

2008 年度 第 27 回 「きらめけ！優勝目指してとびタトゥ～」

2009 年度 第 28 回 「未来にバトンタッチ青春の絆！」

2010 年度 第 29 回 「仲間を信じて！君の力は無限大∞」

2011 年度 第 30 回 「とどけよう！楠見の元気！」

2012 年度 第 31 回 「太陽に負けるな！熱くなろうゼエ～！」

2013 年度 第 32 回 「一致団結 誰が頑張るの キミでしょ！」

2014 年度 第 33 回 「今こそ出すのじゃフルパワー Let's ファイティング！」

2015 年度 第 34 回 「皆の熱気であったかいんだからあ～」

2016 年度 第 35 回 「目指せ優勝！楠見五輪開幕！！」

2017 年度 第 36 回 「楠見のパワーで神ってる体育祭に！」

2018 年度 第 37 回 「限界の先の限界へ

～かくれた力をひよっこりはん～

2019 年度 第 38 回 「新時代の幕開けだ！～努力×団結=T 育祭」

2020 年度 第 39 回 「いざ開幕！ KUSUMI オリンピック 2020」

**過去 13 年間の体育祭テーマです。
テーマ決めの参考にしてください。**